



Informationen zum Schuljahr 2019/2020 (Nr.2)

Reizgasalarm am Schloß-Gymnasium und an der RS Benrath

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Ihre Kinder haben sicher schon erzählt, dass es gestern (20.01.2020) eine Gebäuderäumung wegen eines Reizgasalarms gegeben hat.

Mit diesem Schreiben möchte ich Sie darüber informieren, was vorgefallen ist:

Schülerinnen und Schüler klagten am Ende der ersten Pause über Reizungen der Atemwege, auch Lehrpersonen zeigten dieselben Symptome, so dass die Schulleitungen von Gymnasium und Realschule gemeinsam entschieden haben, das Gebäude zu räumen. Die über den Notruf alarmierte Feuerwehr hat Messungen im Hauptgebäude durchgeführt, wobei schon die erste Messung keinerlei auffällige Werte mehr gezeigt hat. Vorsichtshalber wurden die Treppenhäuser und die Klassenräume von der Feuerwehr noch ca. 20 Minuten gelüftet, bis die Feuerwehr das Gebäude für die Nutzung wieder freigegeben hat.

Zwei Notärzte und mehrere Sanitäter haben sich in der Sporthalle um diejenigen Schülerinnen und Schüler gekümmert, die über Atemnot, Übelkeit und Kopfschmerzen klagten. Bei fast allen Schülerinnen und Schülern wurde festgestellt, dass die Reizungen nur sehr kurzfristig waren und nicht mit Gesundheitsschäden zu rechnen war. Sie konnten unmittelbar danach wieder in den Unterricht gehen. Ein Schüler und eine Kollegin wurden vorsorglich zur Beobachtung ins Krankenhaus gebracht, einige andere Schülerinnen und Schüler wurden nach Absprache mit den Eltern nach Hause entlassen. Sowohl der Arzt als auch die Feuerwehr versicherten, dass bei keiner Schülerin und bei keinem Schüler längerfristige Beschwerden zu erwarten sind.

Wir alle sind natürlich daran interessiert herauszufinden, wer so empfindlich den Unterrichtsalltag gestört und auch die Gesundheit von Mitschülerinnen und Mitschülern gefährdet hat. Wenn Sie also über Ihre Kinder irgendwelche Hinweise erhalten, bitten wir Sie um entsprechende Informationen.

Raimund Millard
(Schulleiter)